
 

 
 
 

 
García Harfuch expone a Jucopo plan de seguridad 

 
 

El titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSyPC), Omar 
García Harfuch, sostuvo una reunión con los integrantes de la Junta de 
Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados. 
 

 
 
El motivo de esta asamblea se realizó ante la solicitud de las y los 
coordinadores de los grupos parlamentarios en el Congreso, quienes 
necesitaban oír de viva voz el plan de trabajo para el mejoramiento de la 
seguridad en el país. 
 
El líder de los legisladores de Morena, Ricardo Monreal, calificó la reunión 
como muy productiva, donde García Harfuch dio respuestas puntuales a cada 
uno de los requerimientos, preguntas y señalamientos de los presentes. 
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Les puedo decir que fue un diálogo amable, un diálogo agradable y, sobre 
todo, respetuoso con el Poder Legislativo. Estuvieron todos los coordinadores 
y coordinadoras, y hablaron todos los que quisieron hablar en estas tres 
horas y media”, indicó Monreal. 
Mientras que el priista Rubén Moreira dijo que plantearon su preocupación 
por la militarización del país, poniendo en el centro el tema de que sin 
gobernadores que estén actuando no hay seguridad. 
“Planteamos la importancia de que México vaya a fortalecer la seguridad, 
hablamos de los temas presupuestales y luego planteamos algunos casos 
particulares. Hay coincidencias y obviamente hay unas que no”, manifestó. 
Por su parte Noemí Luna, cabeza de la bancada de Acción Nacional, reconoció 
la voluntad política del funcionario para reunirse con las fuerzas políticas que 
conforman la 66 Legislatura, solicitando igualmente una reunión ante el Pleno 
de San Lázaro. 
“En el PAN no vamos a escatimar cuando se trata de seguridad, acompañamos 
en el 2019 la formación de la Guardia Nacional, lo que exigíamos era que el 
mando fuera civil. Lo que sí exigimos son mecanismos de control y de 
transparencia”, señaló. 
Reginaldo Sandoval, coordinador del Partido del Trabajo (PT), expresó su 
respaldo a la estrategia de seguridad presentada por el secretario de 
Seguridad Ciudadana, diciendo que el encuentro fue crucial para dialogar 
sobre las acciones que se implementarán. 
“Invitó a todos los sectores de los gobiernos estatales y municipales a unirse 
en esta cruzada por la seguridad y el bienestar social, juntos, podemos 
construir un futuro más seguro”, expuso. 
 
 
https://mexico.quadratin.com.mx/garcia-harfuch-responde-a-jucopo-dudas-
sobre-plan-de-seguridad/ 
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